



En consideración de los criterios de visibilidad y circulación internacional, así como los estándares y parámetros de excelencia en la concepción teórica Y metodológica de las revistas científicas de impacto, el volumen 9 número 2, correspondiente a agosto del 2019 de la Acta de Investigación Psicológica, incluye una serie de artículos sometidos por investigadores de alto nivel provenientes de Alemania, Brasil, Chile, China, Estados Unidos de América, Hong Kong, Inglaterra, México, Noruega, y Perú. Ocho de los nueve artículos aceptados para este número fueron sometidos a evaluación en inglés y responden a las especificaciones contemporáneas de calidad científica y aplicabilidad a las problemáticas más relevantes del momento alrededor del mundo. En primera instancia, refiriendo aspectos psicológicos sobre el campo de la salud, se presentan dos investigaciones orientadas a los efectos de la cultura sobre pacientes con Diabetes Mellitus tipo 2 y a los efectos de la autoestima sobre la depresión. Provenientes del campo de la psicología educativa, aparecen tres manuscritos elaborando sobre las creencias irrationales, el desarrollo de la autonomía y el rendimiento en estudiantes. Por último, cubriendo distintos ámbitos de la psicología social y la psicología transcultural, se presentan 4 artículos que versan sobre el papel de la socio-cultura en el comportamiento humano. En primera instancia, un tema actual con profundas repercusiones sociales se centra en el proceso de prejuicio hacia inmigrantes. En segundo manuscrito responde al estudio del “malinchismo”, un tema añejo de la psicología del carácter del mexicano. Un tercero versa sobre los valores y su impacto en la cohesión social. Para cerrar esta sección, se diserta en torno a la universalidad e idiosincrasia del autoconcepto en diversas regiones del mundo. Como en ediciones anteriores de acta, desde el escritorio del equipo editorial, agradecemos la incansable y magnífica labor de los revisores, en particular a los revisores angloparlantes que realizaron las evaluaciones de los artículos, y la paciencia y confianza de la comunidad científica al confiar sus valiosas investigaciones al proceso editorial.